



COLDWELL BANKER
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL

14 Pièces

600 m²

Réf. 83257195

3 200 000 €

Seillans

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Plongez dans l'histoire en devenant le propriétaire de cette remarquable propriété chargée d'un passé prestigieux, ayant appartenu à un célèbre artiste renommé. Datant de 1964, cette demeure offre une opportunité rare de rénovation et de création, avec ses généreux 600 m² de surface habitable. Vous disposerez dans l'aile ouest d'une belle entrée avec WC visiteur, d'une cuisine, un jardin d'hiver avec sa cheminée donnant sur la piscine, et une très belle chambre parentale avec sa salle de bains et son espace dressing. La partie centrale se compose d'une chambre invitée avec sa salle de bains, ...

Dive into history by becoming the owner of this remarkable property steeped in prestigious past, once owned by a renowned artist. Dating back to 1964, this residence offers a rare opportunity for renovation and creation, with its generous 600 square meters of living space. In the west wing, you will find a beautiful entrance with a guest WC, a kitchen, a conservatory with a fireplace overlooking the pool, and a very beautiful master bedroom with its bathroom and dressing area. The central part consists of a guest bedroom with its bathroom, a very spacious room overlooking the garden, currently ...

COLDWELL BANKER ESTEREL REALTY

44 avenue du Général Leclerc - 83700 ST-RAPHAËL

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

